



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
der Landeshauptstadt München
z. Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, 25.05.2022

Sitzung des BA10 am 27.06.2022

Antrag der Fraktion FW/ÖDP „Fahrradabstellplätze vorschlagen“

Die Fraktion FW/ÖDP wird in der Sitzung am 27.06.2022 beantragen:

Der Bezirksausschuss Moosach bittet die Bürger bis zu einem noch festzulegenden Datum um Mitteilung per E-Mail oder Post an die BA-Geschäftsstelle vorzuschlagen, wo zusätzliche Fahrradabstellanlagen errichtet werden sollen, wo bereits bestehende Fahrradabstellanlagen zu erneuern oder zu erweitern sind und wo Abstellanlagen für Lastenfahrräder gebraucht werden.

Begründung:

Der in der Stadt München zunehmende und erwünschte Radverkehr zieht notwendige Veränderungen der Infrastruktur nach sich. Während bisher vor allem die Erweiterung des Radwegenetzes erörtert wurde, bedarf es außerdem zusätzlicher und besserer Möglichkeiten sein Fahrrad zu Hause oder am Ziel einer Fahrt sicher abzustellen.

Soweit Fahrradabstellplätze vorhanden sind, wurden sie in der Vergangenheit oft so ausgeführt, dass das Rad mit der Felge in einer Halterung steht. Das beschädigt aber die Felgen und erleichtert den Diebstahl, zum Beispiel indem das Vorderrad zurückgelassen wird. Besser sind im Boden fest verankerte Bügel, die man mit dem Oberrohr des Fahrradrahmens fest verbinden kann.

Wo das auf der Gesamtfläche des Stadtteils am sinnvollsten wäre, dürften die Moosacher Bürger am besten wissen. Deshalb wird gebeten, sie um Vorschläge zu ersuchen.

Dr. Jörg Breyer, FREIE WÄHLER

Veronika Kahl, ÖDP